花火が爆発! - 西日本防災システム

2013 02 01

2月1日 中国国営メディアの報道によりますと、中国河南省の高速道路で、花火を積んだトラックが走行中に爆発。爆発のため橋が崩落し、少なくとも26人が死亡する大事故になったようです。

国営ラジオの中央人民放送によりますと、トラックは橋の上を渡っている途中に突然爆発し、複数の車両が橋の崩落に巻き込まれ転落したようです。また新華社通信は、橋が80メートルにわたり崩落し、事故現場から車両6台を回収したと伝えています。引き続き救出作業が行われるようです。

事故が起きたのは、カザフスタン国境と黄海とを結ぶ中国国内最長(約4,400km)の高速道路G30の三門峡市付近にある橋です。地元メディアによりますと、橋の高さは地上30メートルだそうです。

中国各地では今、春節(旧正月)を控えた帰省客のため道路が大変混雑しているそうです。また、春節では 爆竹を鳴らして新年を祝うのが伝統で、花火業者にとっては稼ぎ時となっているそうです。

現地では有害濃霧が出ており、救助活動が難航しているようです。崩れた橋の下にほかの車両があるかどうかは分かっていません。

河南省消防はこれまでに消防車16台と消防士118人、救助犬4匹を出動させ、モニターを使って生存者を探しているそうです。

花火や爆竹に含まれる大量の火薬が爆発したことで、橋の部分崩落につながったようです。

花火と言いましても線香花火ではないですから 火薬(小さな爆弾) ですもんね。

運搬される業者の方は 特に御注意下さい!



